
                                                                     
 

 

DEMOCRATIE PARTICIPATIVE – COMITE DE QUARTIER DESCARTES 
SEANCE DU 29 AOUT 2022 

 
 

Présents :  

E. Abiteboul - M. Bouteiller - S. Bresolin - A. Cadio - B. Gaultier - J-Y. Maximilien - N. Moussesse 

Ordre du jour :  

o Retour sur le comité citoyen du 26/08 ; 

o Bilan de « Partir en livres » ; 

o Présentation détaillée des projets d’Anna Cadio ; 

o Relecture CR de la balade urbaine et élaboration du plan d’action ; 

o Questions téléthon en suspens. 

 

Accueil et présentation de Madame Bresolin co-pilote du comité de quartier des Sources, 

présente en tant qu’observatrice et de Monsieur Abiteboul, membre du conseil syndical du 

Parc Montaigne. 

 

Comité citoyen (A. Cadio - J-Y. Maximilien - N. Moussesse) 

- Présentation de l’organisation de forum des associations où un stand sera dédié à 

la démocratie participative. Une banderole de présentation des différentes 

instances sera installée, ainsi qu’une carte présentant les quatre quartiers. Une 

feuille d’émargement par quartier sera mise à disposition, pour recueillir les 

coordonnées des personnes souhaitant participer aux comités de quartier. 

Un planning des permanences des membres du comité citoyen a été défini, celui 

des membres des comités de quartier reste à établir. 

- Les prochaines balades urbaines avec le maire sont reportées au printemps 2023. 

Un point d’avancement sera présenté à l’automne. Il appartient aux comités de 

quartier de réfléchir à de nouveaux formats. 

 

« Partir en livres »  (J-Y. Maximilien - N. Moussesse) 

- Retour très positif de cette action à but culturel qui s’est tenue le 1er juillet, square 

Massenet. De nombreux enfants…mais peu d’adultes. 



Cet événement s’est déroulé en deux temps ; lecture d’histoires suivie d’un goûter 

organisé par l’association 3F. 

A la plus grande satisfaction des organisateurs, des textes sur le thème de l’amitié, 

initialement destinés à un public adulte, ont mobilisé l’attention des enfants et 

suscité des partages sur cette valeur forte. 

 

S. Bresolin souligne qu’il serait pertinent de voir cet évènement étendu à 

l’ensemble des quartiers, lors d’une prochaine édition. 

 

N. Moussesse nous informe de l’élaboration par l’amicale I3F, d’un projet de 

services à proximité avec l’attribution d’un local, dans lequel le comité de quartier 

pourrait également planifier des réunions et des évènements. 

Ce projet reste à présenter à l’Immobilière 3F. 

 

Balade urbaine :  sujet reporté à la réunion du comité de quartier, du 26 septembre 

Téléthon : 

Pour faire suite à la demande de subvention exceptionnelle, évoquée lors du 

précédent comité, B. Gaultier indique qu’elle pourra être étudiée si le dossier complet 

est présenté d’ici octobre. 

Dans l’idéal, il conviendrait que l’association soit créée au plus vite et que le besoin 

soit exprimé et détaillé lors de la réunion du 26 septembre pour avoir les meilleures 

chances d’être examiné et d’aboutir, d’ici décembre. 

 

 Divers : 

Mise à disposition des affiches du Clean up day par le service évènementiel de la mairie 

pour la Résidence Vendôme et le Parc Montaigne 

Merci @ O. Laroche et @ E. Abiteboul qui a intercédé à titre exceptionnel pour que 

l’affichage soit réalisé par l’équipe du Parc Montaigne, au sein de la résidence.  

A Cadio et A Ugrina, se chargent de l’affichage de la Résidence Vendôme.  

N. Moussesse assure la récupération de la dotation des 3F, auprès de la mairie et en 

fait assurer la distribution. 

Les informations ne circulent toujours pas de façon nominale entre les différentes 

instances. 

(Compte-rendu réalisé mais non diffusé par manque de compréhension du circuit, date 

de réunion modifiée sans que le CdQ ne soit averti, demande de présence au conseil 

citoyen quelques jours avant l’évènement, un seul des trois co-pilotes dans la boucle, 

affichage prévu sur le stand du Forum par les organisateurs sans information auprès 

des membres du comité de quartier qui tentent de formaliser un flyer…). Si nous ne 

voulons pas nous essouffler une organisation cohérente doit être trouvée. 

 



Prochaine réunion le 26 septembre à 20h30 Salle Gallet en mairie. 

Ordre du jour :  

o Bilan Forum ; 

o Point de situation du Téléthon ; 

o Arbitrages et mise en œuvre des projets « Bien lire ensemble » et « Groupes de 

parole » ; 

o Communication et échanges entre les différentes instances ; 

o Plan d’action Balade Urbaine. 

 

 

 

 


